
日々の情報発信は、InstagramとFacebookとTwitterを活用しています^^

・ＳＮＳ活用や駅頭挨拶運動など、日々の情報発信を紹介しました。
・実り多き充実の行政視察！この学びを市政に活かして参ります。
・６月議会報告。一般質問では３つのテーマで議論を展開しました。
・スペースが無くて、いつもより厳しく選抜しました写真の数々ｗ
・学校給食費の無償化を求める請願を採択。一石を投じました。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料令和５年７月１０日発行（発行責任者・阿部真介）

〇毎日欠かさずＳＮＳ更新！人と成りを知って貰えるよう意識して投稿しています^^

これまでは右の公式Facebookをたまに更新し、語りたいことを長々と語っておりま
した。昨年夏頃からはInstagramを開設し、人と成りを知って貰えるよう毎日欠かさ
ず更新しています。双方の良さを活かして、より身近な存在となれるよう取組みます。

Twitterにも挑戦中ですが、こちらは連動していないので忘れがち…。研究して参
りますので、アカウントお持ちの方は是非フォローくださいますようお願いします^^

あと、この「たはら亮Report」を発行する度に、朝霞駅２か所、朝霞台・北朝霞駅
５か所、志木駅２か所の計９か所で、始発前から８時３０分頃までの間、駅頭挨拶運
動を実施しています。早朝から恐縮ですが、お見掛けしましたらお声かけください！

実り多き充実の行政視察！この学びを市政に活かして参ります。

〇民生常任委員会で一番希望の多かった北海道…あの「べてるの家」がお目当てです。

令和５年５月１５日～１７日、我が民生常任委員会では委員の希望を最大限に反映し、
視察先を決定しました。快く受け入れてくださいました視察先の皆様には、大変感謝して
おります。初日は千歳市「ちとせ版ネウボラ」。フィンランド語で「アドバイスの場」を
意味するネウボラの先進的事例を調査しましたが、ネウボラファイルが凄かったです^^

そして２日目はジャンボタクシーで片道３時間、非援助論や当事者研究で有名な「浦河
べてるの家」を視察しました。こちらでの学びは、令和５年度６月定例議会の一般質問で
取り上げましたが、現地での空気感に触れることが出来て本当に良かった。何より理事長
である向谷地さんの言、開設当時から現在に至るまでの思いに触れられ、感無量でした。
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〇委員の皆様のおかげで楽しい民生常任委員会でした。心からの感謝を申し上げます。

べてるの家では、精神障害を有する当事者との時間も良い体験でした。三度の飯より
ミーティング！もう少し一緒に過ごしたかったです。そして最終日は札幌「ひかり工房」
を調査。精神障害者の所得補償と雇用をキーワードに、町内会とも良好な関係を築いてい
る素晴らしい事業所でした。詳細はＳＮＳにて丸出しアップしていますので要チェック♪

５００億円を超える朝霞市一般会計予算のうち、その半数以上を管轄するのが民生常任
委員会です。元々議会の役職に興味はなく、お預かりした委員長職も渋々な感じでしたけ
ど、ライフワークでもある福祉分野が中心なので、楽しく務めさせていただきました。残
すは９月議会の令和４年度決算審査です。最終最後まで宜しくお願い申し上げます(^^)v



お名前 電話番号ご住所

このReportの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

たはら亮後援会事務所 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL048-465-8236 FAX048-465-8237

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市岡で独立
型ケアマネジャー事務所を開設。
平成２１年からは行政書士・社
会福祉士ゆい生活法務事務所を
運営。民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

大１、中２、小３の３人の父
親として二小・二中のＰＴＡに
参加。東町内会では副会長とし
て地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、
自衛隊協力会青年部会及び体育
学校後援会、自民党朝霞支部青
年部長など…まちづくりをキー
ワードに、多方面で活動中です。

〇硬直した市議会に投じた一石。活発な議論と前例にない請願採択。

ひょんなことから議員となって８年目。これまでの７年間は、市民に
よる請願の紹介議員がいわゆる左派系だと出所が駄目だと言われ、議論
無く数だけで不採択としてきました。昨年末に最大会派が分裂し、よう
やく市民側に立った議論や提案が出来るようになったと実感しています。

前回議会で継続審査となった「学校給食費の無償化を求める」請願は、
市単独で実施する場合、財源をどうするか意見の相違はあるものの、政
権与党の自民党が就学後支援の筆頭として本年３月末に掲げた論点です。

出所に関係なく誠実に願意を受け止めるべきと
他議員へ呼び掛けましたが、我々の提案の不調を
受けてあさか未来は会派拘束を解き、自由採決で
臨みました。結果、僅差の賛成多数で採択。左派
系の請願採択は僕が知る限り前例にありませんが、
議場での今までにない活発な討論が印象的でした。

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

６月議会報告。一般質問では３つのテーマで議論を展開しました。

学校給食費の無償化を求める請願を採択。

スペースが無くて、いつもより厳しく選抜しました写真の数々ｗ

〇今回の一般質問は３つのテーマを取り上げました。公式Facebookをチェケラ♪

一般質問初日となる６月２８日(水)、この日は３番手での登壇となりました。今回
は精神障害をテーマとした行政視察で得た学びのシェア、朝霞自慢の彩夏祭と鳴子踊
り参加促進に係る子供達への思い、そして公衆電話が無くて助けを呼べず大変な思い
をした中学生の悲痛な声を取り上げたところです。こちらも公式Facebookにて詳細の
解説と動画を紹介しております。ぜひご覧いただけると僕がスーパー喜びます(笑)。

〇傍聴席には和光市の渡辺議員と片山議員が！商工会青年部時代からの仲間です^^

仕事柄、周辺他市の市役所にも用事が多かったりするので、タイミングが合えば傍
聴しております。本会議よりも常任委員会の方が超勉強になりますね。周辺他市では
進行も雰囲気もまるで違います。この日は和光市議会から仲間の議員が傍聴に来てく
ださっておりました。商工会青年部時代から仲良くしていただき、大変お世話になっ
ている大先輩です。同じく敬愛してやまない小池貴訓先輩とともに記念の一枚(^^)v

左から…６月２日(金)大雨を受け、内間木地域全域の冠水状況を全て見て歩きました。あさか地区介護事業
者協議会総会と町田先生の記念講演会、刺激的でした！大栄翔勇人関を熱烈応援！二小鳴子おじさんとして子
供達の元気な鳴子踊りをサポートしています。一夜塚古跡保存会慰霊祭では二小鳴子の小籏「勉学のすすめ」
を囲んで記念撮影！自民党朝霞支部総会が行われ、新支部長が誕生しました。引き続き連携して参ります。
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